



令和7年(2025年)10月号
日本語学級通信
渋谷区立神宮前小学校
TEL 直通 (03) 3408-7661
代表 (03) 3403-0756

まだまだ暑い日が続いていますが、少しずつ秋の気配を感じる季節となりました。
10月から、後期が始まります。前期のできるようになったこと、後期に頑張ることを子供たちと確認をして、それぞれの日本語の力を伸ばしていきたいと思います。

10月の予定

月 (Mon)	火(Tue)	水(Wed)	木(Thu)	金(Fri)	土(Sat)	日(Sun)
9/29	30	10/1 都民の日	2	3 前期通級 終わり	4	5
6 個人面談①	7 個人面談②	8 個人面談③ 前期終業式	9 秋休み 始まり	10 秋休み 終わり	11	12
13 スポーツの日	14 後期始業式	15 後期通級始め 避難訓練	16	17	18 学校公開日 (神宮前 小学校)	19
20	21	22 陸上記録会 (6年)	23	24	25	26
27	28	29	30	31	11/1	2

★前期個人面談 10月6日(月)～10月8日(水)

*個人面談の間は、日本語の学習はお休みです。自校で学習してください。

*後期の通級は、10月15日(水)から始まります。



なつやす
おも
で
夏休みの思い出 Part1



こども
か
さくぶん
子供たちが書いた作文です。

わたし
私は、夏休みにいとことおねえちゃんとおじいさんといっしょにこうえんへいきました。こうえんですねばであそびました。すなおしきらをつくりました。水をバケツにいれてすなばにおとしてあそびました。それからブランコにのってあそびました。そらにゆうやけを見てきれいでおどろきました。夏休みがたのしかったです。

(2年)

わたし
私は夏休みに、おじいさんやおばさんとうち内モンゴルへ行きました。内モンゴルのナオバル村は水あそびが楽しいところです。波を作ることができます。そのミルクティーは内モンゴルの特産品でおいしいです。内モンゴルのミルクがとてもおいしかったです。わたしの夏休みは、友たちと一緒にプールにいってうれしかったです。(3年)

はちがつ
八月に、大連に行きました。お母さんと船にの乗りました。七階まである大きい船でした。船では、好きなものを食べたり遊んだりして、自由にすごしました。楽しかったです。(5年)

なつやす
夏休みに、オーストラリアに帰りました。オーストラリアで、小学校にかよいました。オーストラリアでは、フットボールが人気です。ぼくはともだちとやりました。タッカルを一回やりました。たのしかったです。(4年)

ほうかごクラブでおにごっこをしました。ほうかごのたいいくかんで5人ぐらいでやりました。つかまった時の様子はおもしろかったです。たいいくかんの中だから、はしりきれなくて、つかまつたのです。つかまつた時は、みんながそれぞれ「たすけて。はやく。」と言いました。つまりそうだからおもいっきり走りました。いきがハーハーして、足がつかれました。わたしがおになつたとき、みんなにげました。でもつかまえられそうな人がいました。わたしはその人をねらつたら、すぐにつかまえられて、その人がおになりました。その人がおになつたら5分きゅうけいになりました。おにごっこは楽しかったです。(3年)

なつやす
ぼくは夏休みにかぞくと上海と内モンゴルへ行きました。内モンゴルの草原で馬にのりました。楽しかったです。そして、内モンゴルでゆうえん地へ行きました。プールでおよぎました。ぼくの夏休みは内モンゴルにいって楽しかったです。(3年)

なつやす
わたしは、夏休みにおおさかにいきました。おおさかでタコやきをたべました。タコやきはおおさかのゆうめいなたべものです。チーズとタコがはいっていました。タコやきをたべたのは二かいめです。おいしかったです！！(5年)

げんぶん
こども
か
※原文(子供が書いたもの)のまま載せています。